

## 地域の方々からの授業支援（図工）

1・2年生は、交流クラスで図工に取り組みました。今回は、地域の方々から原画を描いていただき、その絵を大きな壁面アートに仕上げました。授業では、ゲストティーチャーとして地域の方々に参加していただき、お花紙の貼り方や色の選び方などを教えてもらいました。たくさんのお褒めのお言葉もいただき、子どもたちは嬉しそうに取り組んでいました。



＜1・2年生の様子＞



＜3・4年生の様子＞

3・4年生も交流クラスで、段ボールをつかった造形あそびの授業に取り組みました。子どもたちがグループごとに作りあげた作品を地域の方々に鑑賞してもらいました。鑑賞後に作品のタイトルや感想などをいただき楽しい交流の場となりました。子どもたちからは「見る人によって、感じ方が違い、作品のタイトルもいろいろあっておもしろかった。」などたくさんのお褒めのお言葉もいただき、子どもたちは嬉しそうに取り組んでいました。

## 明海大学吹奏楽部の学生による部活動支援活動②

2月1日（土）、明海大学吹奏楽部の方々のお力をお借りし、吹奏楽部の特別練習を実施することができました。大学生のサポートによるパート練習に取り組んだ後、体育館にて全体練習を行い、フェスティバル等に向けた演奏をつくりあげていきました。専門的な技術指導により、豊かな音色を奏でられるようになることを期待しています。引き続きよろしくお祈りします。



＜パート練習の様子＞